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В 1992 году образован 
Исетский лесхоз

ветеринария

Екатерина БАЙБУЛАТОВА

Приближается день празднования 95-летнего юбилея. Всё замет-
нее преображается Исетский район перед знаменательным собы-
тием. Главной задачей на сегодняшний день остаётся порядок на 
его улицах, чистота и благоустройство.
Объединение исетцев для мероприятий, направленных на бла-
гоустройство придомовых территорий, облагораживание и озеле-
нение улиц, украшение их юбилейными баннерами, флажками, 
создание красивых клумб и цветников – залог успешной, ком-
фортной и красивой среды. Жители усердно готовятся к юбилею и 
стараются, чтобы земля, на которой они живут и трудятся, была к 
празднику ухоженной и нарядной.
Выражаю искреннюю благодарность главам и депутатам сельских 
поселений района, руководителям предприятий и учреждений, 
индивидуальным предпринимателям, активистам и руководителям 
общественных молодёжных и ветеранских организаций, учащимся 
и руководителям образовательных учреждений района, а также 
всем неравнодушным жителям за активное участие и помощь в 
благоустройстве и украшении территорий к 95-летию Исетского 
края. Своим активным участием вы вносите весомый вклад в соз-
дание праздничного настроения как его жителей, так и гостей.
Гостей в Исетском ожидается много, но ведь хозяева на празднике 
– жители села, поэтому призываю продолжать наводить красоту 
и порядок в нашем общем доме! Нам ещё многое предстоит сде-
лать: это и благоустройство дворовых территорий, приведение в 
порядок зелёных насаждений, наших заборов и изгородей.
Исетский юбилей – общий праздник, настроение и уровень кото-
рого будут зависеть буквально от каждого из нас. Убеждён, что мы 
и в дальнейшем будем наращивать положительные достижения и 
улучшать результаты совместной работы!

Н.В.ТЕНькОВскИЙ, глава Исетского района

Праздник готовим вместе
к юбилею района

временно исполняющий обязанности губернатора тюменской 
области александр Моор завёл аккаунты в Instagram и в вкон-
такте.

Руководитель Тюменской области опубликовал фотографию, сде-
ланную после встречи с представителями Федерации компьютер-
ного спорта России и киберспортсменами.
«Сегодня провели важную встречу с президентом Федерации ком-
пьютерного спорта России Дмитрием Смитом. Её итог порадует как 
минимум 60 тысяч киберспортсменов Тюменской области, Югры 
и Ямала: финал первого официального международного Кубка 
России по компьютерному спорту пройдёт в Тюмени! Событие зна-
ковое для региона и всей страны. Сегодня киберспорт даёт моло-
дёжи возможность развития и самореализации, карьерного роста, 
в том числе в сфере IT. Мы благодарны ФКС России за доверие. 
Уверен, финал Кубка будет ярким и зрелищным! Не сомневаюсь, 
что на предстоящем турнире наши команды составят достойную 
конкуренцию сборным из других городов и стран. Я как спортсмен 
предвкушаю интересную борьбу. Увидимся на финале Кубка ФКС 
России!», – написал он.

Нас ждёт финал
событие

Автономная некоммерческая организация «Информационно-
издательский центр «Заря» приглашает всех зарегистрированных 
кандидатов на должность губернатора Тюменской области, их до-
веренных лиц на проведение жеребьёвки для определения даты 
публикации в газете «Заря» агитационных материалов на бесплат-
ной и платной основах.
Жеребьёвка состоится 6 августа 2018 года в 14.30 часов в редак-
ции газеты «Заря» по адресу: Тюменская область, с.Исетское, 
ул.Свердлова, 13. Контактный тел./факс: 8 (34537) 2-12-36.

в районе полным ходом 
идёт вакцинация крс от за-
разного узелкового дерма-
тита (зУД), привиты будут 
все животные, начиная с 
трёхмесячного возраста.

Как рассказал директор ГАУ 
ТО «Исетский межрайонный 
ветцентр» А.А.Черепов, вакци-
на предоставлена во все хозяй-
ства.

– Охвачены все хозяйствую-
щие предприятия, там привито 
сто процентов животных.

Больше половины работы про-
делано и в частном секторе.

– На сегодняшний день во 
всех крупных личных подсобных 
хозяйствах скот привит.

Силами специалистов ветери-
нарной службы завакцинирова-

но уже около 10100 голов круп-
ного рогатого скота.

По словам Александра Алек-
сандровича, в район поступило 
14300 доз вакцины, освоено бо-
лее 70 процентов. Сейчас спе-
циалистам предстоит закончить 
прививать скот в личных под-
собных хозяйствах.

– График выезда ветслужб по 
поселениям составлен.

На сегодняшний день привит 
скот в Исетском и Солобоево. 
Согласно графику вакцинация 
пройдёт и в остальных населён-
ных пунктах, длиться она будет 
до 6 августа включительно.

К сожалению, зачастую работу 
усложняют недобросовестные 
владельцы ЛПХ, скрывающие 
животных, но это единичные 
случаи.

– В основном жители идут на-
встречу, многие сами обращают-
ся в ветслужбу, просят приехать. 
Владельцы животных понимают, 

что лучше перестраховаться и 
принять все меры для профи-
лактики.

К слову, все работы по вакци-
нации, как и сама вакцина, для 
владельцев ЛПХ абсолютно 
бесплатны.

– Плата взымается только за 
биркование, если животное не 
забирковано, – говорит Алек-
сандр Александрович.

Всего по району на вакцинации 
задействовано семь специали-
стов ветслужбы. До 15 августа 
продлена работа ветеринарно-
полицейских постов.

На днях привили скот в ЛПХ 
Фаика Али-оглы Мамедова из 
Осиново.

– Держу около семидесяти 
голов КРС, специалисты завак-
цинировали всех. Это нужно, 
чтобы обезопасить животных от 
заразного узелкового дермати-
та. Я, как хозяин, должен забо-
титься о своих животных.

ВАКцИНАцИЯ КРС 
ПРОДОЛЖАЕТСЯ

исполнением заветной мечты участниц и руководителя ан-
самбля танца «Цветные сны» районного Дома культуры стало 
участие в IV Международном конкурсе-фестивале искусства и 
творчества «Морское сияние».

Мероприятие проходило 27 июля 2018 года в городе Сочи. Это 
было первое выступление коллектива вдали от дома и, что самое 
знаменательное, удачное! Благодаря профессиональной работе 
хореографа Натальи Викторовны Звонарёвой, девочки смогли по-
казать своё танцевальное мастерство, раскрыть идею танца «Ко-
сички» и получить звание лаурета I степени.
Успешно дебютировав на сочинской земле, коллектив мечтает о 
новых танцевальных состязаниях и новых достижениях. Пожелаем 
им удачи и побед!

Звёздный час
знай наших!

Елена кУНГУРОВА
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природа приисетья прекрас-
на в любое время, а окрест-
ные леса издавна славятся 
своей красотой и богатыми 

дарами. собирая разно-
образные полезные травы, 

вкусные ягоды и грибы, мож-
но не только сделать запасы 

на зиму, но и отвлечься от 
забот и неприятностей, отдо-

хнуть душой.

Именно за это всегда любила 
лесные прогулки жительница 

Солобоево Августа Николаев-
на Ямщикова (в девичестве 

Ровкина). Несмотря на то, что 
в семье (сначала в родитель-
ской, потом в своей собствен-

ной) было большое хозяйство, 
она успевала сбегать в лес. За 

грибами-ягодами и за душев-
ным успокоением.

– А ещё мы в детстве в лес бе-
гали за саранками и медунками 
по весне, – вспоминает Августа 
Николаевна, – да почки сосно-

вые очищали и ели.
Родилась Августа Николаевна 

в Слободе-Бешкиле третьим 
ребёнком из восьми. Как боль-

шинство детей войны, она рано 
начала работать: помогала по 

мере сил на колхозных полях и 
на ферме.

– В четырнадцать лет стала 
дояркой робить, потом свинар-

кой, и чабаном долго была, – 
говорит женщина.

– Я помню, маленькой была, с 
мамой вместе овец пасти бега-

ла, – рассказывает дочь Авгу-
сты Николаевны Татьяна.

В 1949 году Августа Николаев-
на выходит замуж за местного 
парня, участника войны Алек-
сандра. Вместе они воспита-
ли шестерых детей. Сейчас 

бабушку радуют 6 внуков и 12 
правнуков.

21 июля Августа Николаевна 
отметила 90-летний юбилей. 

Встречая гостей с поздрав-
лениями из районного совета 

ветеранов, отдела социальной 
защиты населения, принимая 

памятные подарки, цветы и 
письмо с добрыми пожелания-

ми от президента Российской 
Федерации В.В.Путина, женщи-

на поделилась воспоминания-
ми о былом. Совсем недавно, 
казалось бы, на подворье Ям-
щиковы держали коров, поро-

сят, кур, овец, гусей – семья-то 
большая была. Августа Нико-

лаевна сама научилась ухажи-
вать и за пчёлами.

– Ложками мёд хлебали, – сме-
ётся она.

– Мама всегда на работе была 
занята, а мы, дети, прибежим, 

хлеба с молоком да с мёдом 
наедимся – и сытые. Все про-

дукты свои, не магазинские, 
– добавляет дочь Татьяна. – А 

мама ещё и после восьмидеся-
ти лет сама всё по дому дела-

ла, и даже в огороде у неё был 
идеальный порядок.

Между тем труженица тыла 
успевала и ткать, и вышивать.

– У неё и наволочки, и зана-
вески, и покрывала, и шторки 

были расшитые, – вспоминает 
дочь, – и нам, своим детям, 
она хорошее, по тем време-
нам, приданое приготовила.

Конечно, 90 лет – срок не 
малый. Здоровье подводит, 

и думы о прошлом порой на-
гоняют слёзы, но любовь и за-
бота родственников внушают 

оптимизм.

«В лесу 
душою 

отдыхаю»

ДУМа исетского 
МУниЦипалЬного района

реШение
от 27 июля 2018                                               № 55

О внесении изменений и дополнений в решение
Думы Исетского муниципального района  

от 28.11.2017 № 13
«О бюджете Исетского муниципального

района на 2018 год и на плановый период 2019
и 2020 годов» (в редакции от 26.06.2018 № 52)

В соответствии с Федеральным законом от                
6 октября 2003 г. № 131-ФЗ «Об общих прин-
ципах организации местного самоуправления в 
Российской Федерации», руководствуясь реше-
нием Думы Исетского муниципального района от 
29.11.2016 № 312 «Об утверждении Положения 
о бюджетном процессе в Исетском муниципаль-
ном районе» (в редакции от 22.08.2018 № 356), 
на основании п.2 ч.1 ст.22, ст.23 Устава Исетского 
муниципального района

 
ДУМа реШила:

1. Внести в решение Думы Исетского муници-
пального района от 28.11.2017 № 13 «О бюджете 
Исетского муниципального района на 2018 год и 
на плановый период 2019 и 2020 годов» (в редак-
ции от 26.06.2018 № 52) следующие изменения и 
дополнения:

В части 1 статьи 1:
пункт 1 изложить в редакции:

«1) общий объём доходов бюджета муниципаль-
ного района в сумме  1 124 858 тыс. рублей»;

пункт 2 изложить в редакции:
«2) общий объём расходов бюджета муници-

пального района в сумме 1 140 904 тыс. рублей»;
пункт 4 изложить в редакции:
«4) дефицит бюджета муниципального района в 

сумме –16 046 тыс. рублей».
Приложение 1 изложить в редакции согласно 

Приложению 1 к настоящему Решению.
Приложение 3 изложить в редакции согласно 

Приложению 2 к настоящему Решению.
Приложение 10 изложить в редакции согласно 

Приложению 3 к настоящему Решению.
Приложение 12 изложить в редакции согласно 

Приложению 4 к настоящему Решению.
Приложение 14 изложить в редакции согласно 

Приложению 5 к настоящему Решению.
Приложение 16 изложить в редакции согласно 

Приложению 6 к настоящему Решению.

2. Решение опубликовать в газете «Заря». Ре-
шение с Приложениями обнародовать на инфор-
мационных стендах сельских поселений и раз-
местить на официальном сайте администрации 
Исетского муниципального района.

3. Действие настоящего Решения распростра-
няется на правоотношения, возникшие с 1 января 
2018 года.

О.Д.ПЛОхОТНИкОВА, 
заместитель председателя Думы 
Исетского муниципального района  

в минувшее воскресенье 
в райцентре состоялся 
митинг, посвящённый Дню 
военно-морского флота 
россии. на мероприятие 
собрались моряки со всех 
уголков района.

С праздником собравшихся 
на площади у райадминистра-
ции поздравил глава района 
Н.В.Теньковский. После ответно-
го троекратного «Ура» Николай 
Владимирович поблагодарил 
моряков за отвагу и мужество: 
– Более трёх веков Военно-
морской флот стоит на страже 
интересов России. Благодаря 
мужеству и отваге моряков наша 
страна завоевала славу великой 
морской державы. В этот день 
мы чествуем тех, кто в нелёгких 
условиях охранял и охраняет 
рубежи необъятной страны. Мы 
свято храним память о героях-
моряках, наших земляках, защи-
щавших Родину в годы Великой 
Отечественной войны. Всем, кто 
является продолжателем слав-
ной истории российского флота, 
боевой готовности, дальнейших 
успехов и процветания!

Поздравил присутствующих 

и моряк-подводник, старшина 
первой статьи запаса Леонид 
Павлович Важенин из Минино.

К слову, только второй год, 
как в районе образовался совет 
моряков и морских пехотинцев 
запаса, председателем которо-
го стал старшина второй статьи 
В.И.Шапельский.

В День ВМФ на площади возле 
районной администрации состо-
ялось открытие монумента, ко-
торый символизирует стойкость 
и мужество российских моряков. 
Это почётное право было пре-
доставлено Н.В.Теньковскому 
и моряку, старшине запаса 
В.М.Наумову. Важной частью 
обелиска является настоящий 
якорь, который прибыл в При-
исетье из Владивостока благода-
ря инициативе Сергея Власова.

– Этот якорь с настоящего 
боевого корабля, достать его 
помогли друзья Сергея, с кем он 
раньше служил. Доставили по-
чтой, очистили, покрасили.

Как рассказал В.И.Шапель-
ский, никто из моряков не остал-
ся в стороне, все внесли посиль-
ный вклад в общее дело.

– Большое спасибо адми-
нистрации и Николаю Влади-
мировичу Теньковскому, они 
пошли нам навстречу, оплатили 
плитку на постамент, – сказал 
В.И.Шапельский.

Нынешняя встреча стала вто-
рой по счёту, и моряки надеются, 
что это превратится в добрую 
традицию.

Поговорили мы и с моряками. 
Владимир Викторович Воробьёв 
службу проходил в морской пе-
хоте в Балтийске. Об армейских 
годах остались только тёплые 
воспоминания. Владимир Уту-
сиков из Шорохово служил в 
Санкт-Петербурге на ракетном 
крейсере «Маршал Устинов». 
Он мечтал попасть именно в 
эти войска: суровая мужская ро-
мантика, море, тельняшка, бес-
козырка...

– Служить везде нелегко, а 
войска ВМФ всегда отличались 
сплочённостью, мужеством, не-
поколебимой волей.

В один день с Владимиром 
был призван и его односельча-
нин Евгений Боргер.

– Служил в Питере. В ВМФ 
проходил армейскую службу 
мой старший брат, я тоже хотел 
туда попасть.

Для всех моряков День ВМФ – 
праздник особенный.

– В этот день обязательно 
встречаемся с боевыми товари-
щами, вспоминаем годы служ-
бы, ездим на парад в город. 
Радует, что в райцентре второй 
год проходит митинг, что нас не 
забывают, – говорит Евгений.

НЕ СТАРЕЕТ 
ФЛОТСКАЯ ДРУЖБА

не секрет, что людям, прожи-
вающим в населённых пун-
ктах, где жителей насчитыва-
ется чуть более ста человек, 
также необходимы все блага 
цивилизации. именно об этом 
и шёл разговор на недавнем 
собрании граждан в деревне 
ботники.

Самое наболевшее здесь 
– отсутствие фельдшерско-
акушерского пункта.
– Раз в неделю приезжает к нам 
медработник, но ей даже приём 
провести негде, нет помеще-
ния. На уколы или перевязки в 
остальные дни мы ездим в рай-
онную поликлинику, – жалуются 
жители.
Заместитель главного врача 
ГБУЗ ТО «Областная больница 
№ 13» А.Н.Скомолдинов пообе-
щал рассмотреть просьбу об 
увеличении приездов медработ-
ника в деревню, а глава района 
Н.В.Теньковский согласился с 
необходимостью выделить для 
фельдшера избирательный ва-
гончик, имеющийся в деревне, с 
переносом его в более удобное 
для населения место.
– Это, конечно, временный ва-
риант. Будем добиваться, чтобы 
у вас появился свой ФАП, – за-
верил Николай Владимирович.
А.Н.Скомолдинов также ответил 
на вопросы жителей о работе 
скорой помощи, о наличии бес-
платных лекарств для инвали-
дов и другие.
Обозначили ботниковцы и про-
блему неудобного графика ав-
тобусного сообщения, уличного 
освещения и необходимости 
очистки питьевых колодцев, 
плохой дороги до кладбища и 
по самой деревне, отсутствие 
в местном магазине кассового 
аппарата. Волновал граждан и 
вопрос газификации. К сожа-
лению, в ближайшие два года 
она на территории деревни не 
предусмотрена.
Ботниковцы похвалили работу 
передвижного культурного ком-
плекса, сказали, что ребятишки 
всегда ждут приезда культра-
ботников с нетерпением.
– А приезжают-то они куда? На 
улицу. Нет у нас Дома культуры. 
Пенсионеры давно уже не отме-
чали в деревне День пожилого 
человека, да и остальным негде 
собраться, попеть, праздники 
отметить, – жаловались люди.
Глава района пообещал селя-
нам подумать, как эту ситуацию 
исправить.
Не простой оказалась и тема 
бродячего скота: лошади и ко-
ровы из частных подворий, по 
словам жителей, свободно гуля-
ют по деревенским улицам, что 
бывает небезопасно.
– Кто в этом виноват? Суще-
ствуют правила содержания 
животных, скот должен нахо-
диться в местах, отведённых 
для выпаса. Если этого не 
происходит, обращайтесь в 
сельскую администрацию для 
составления административ-
ного протокола и дальнейшей 
работы с хозяевами этих жи-
вотных. Порядок должен быть, 
– объяснил заместитель главы 
района Ф.С.Фомин.
Фёдор Сергеевич рассказал со-
бравшимся о мерах профилак-
тики узелкового дерматита КРС, 
ответил на другие вопросы.
– Малые деревни зачастую 
страдают от отсутствия вни-
мания к ним представителей 
власти. Будем работать, решать 
наболевшие вопросы, – ска-
зал Николай Владимирович              
Теньковский.

Пусть малая, 
но живая


